

Adventsfahrt des VDG am 16.12.2023 nach Ziesar /Brandenburg-Stadt

Am 16.12.2023 machten sich 50 Gartenfreunde auf den Weg nach Brandenburg in die kleine Stadt Ziesar. Dort angekommen konnte man sich von der Stadt im während eines Spaziergangs ein Bild von dem Ort machen.

Schließlich gab es in einer Gaststätte die Möglichkeit sich bei Gänsekeule mit Rotkohl/Grünkohl und Klößen zu stärken.

Im Anschluß fuhr der Bus uns in die Stadt Brandenburg, wo wir uns auf dem dortigen Weihnachtsmarkt bei Glühwein und leckeren Bratwürsten nochmal erwärmen konnten. Nach dem Aufenthalt auf dem Weihnachtsmarkt ging

die Fahrt zurück nach Berlin. Mit einer Fahrt über den weihnachtlich leuchtenden Kurfürstendamm endete der Ausflug, bevor dann die Fahrt in der Waldsiedlung Hakenfelde endete.

Wir bedanken uns beim VDG für diesen schönen Ausflugstag.











